

DANDO VOZ AL MUNDO DEL SILENCIO

FUNDACIÓN
OIR ES VIVIR

Sabías que la consecuencia más visible de la sordera, es la incapacidad para comunicarse de manera hablada con las personas?

Sin embargo, en algunos casos, la estimulación auditiva con audífonos o implantes cocleares, en conjunto con terapia de lenguaje intensa, logran proveerle a las personas con discapacidad auditiva, lenguaje hablado.

Lograr esto es un trabajo de equipo que tarda años y en el cual participa no solo la persona con pérdida, sino familiares, amigos y profesionales.



317.0562

www.fundacionoiresvivir.com